

# OPOSISI

## Dandim 0824/Jember Pimpin Latihan Alarm steeling, Mantapkan Kesiapsiagaan Satuan

Siswandi - [JEMBER.OPOSISI.CO.ID](http://JEMBER.OPOSISI.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 15:43



JEMBER - Alarm steeling disatuan Kewilayahan Kodim adalah sarana penting dalam memastikan bahwa pasukan selalu siap dan mampu merespons dengan cepat ancaman atau situasi darurat dengan efektif dan efisien, sesuai tanda-tanda yang diberikan melalui pukulan lonceng atau sarana lain yang dijadikan sarana tanda bahaya. Seperti yang dilakukan oleh Kodim 0824/Jember pada

Jum'at 12/07/2024 yang melaksanakan latihan Alarm Steeling dalam melatih kesiapsiagaan personel.



Kegiatan yang diawali oleh apel pagi dipimpin Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso tersebut, dilanjutkan dengan latihan Alarm Steeling, yang ditandai dengan pemukulan lonceng terus menerus yang menandakan tanda ada bahaya kebakaran, kemudian musuh mau masuk masih jauh, musuh mau masuk sudah dekat dan lain-lain, yang kesemuanya telah di uji cobakan kepada personel Makodim 0824/Jember.

Seketika setelah ada tandah-tanda tersebut, Personel langsung menempati kedudukan sesuai pembagian tugas dan sector masing-masing, yang dapat berjalan dengan baik dan lancar.



Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, bahwa latihan Alarm Steeling seperti ini

memang perlu kita latihkan secara periodic, sehingga personel memiliki kemantapan kesiapsiagaan say terjadi bahaya dan lain-lainnya.

Setiap satuan tentunya memiliki Alarm Steeling dan memiliki strategi sendiri-sendiri sesuai karakter lokasi satuan masing-masing dan jumlah personel yang menghuni satuan tersebut.



Saya sangat berterima kasih, ternyata anggota mampu melaksanakan tugasnya masing-masing sesuai pembagian tugas dan sector yang telah diberikan, dengan demikian saya selaku Komandan Satuan Kodim 0824/Jember cukup puas dengan kesiapsiagaan satuan yang telah dapat kita lihat bersama saat latihan tadi. Jelasnya. (Siswandi)